
Рапорты
'„КРАСНОЙ СУББОТЫ"

■»

День 15 апреля в городе Сланцы и районе стал настоящим

праздником труда. По массовости охвата населения и производи-

тельности труда это был самый результативный субботник за

последние три года. Если в коммунистическом субботнике 1 1 ап-

реля 1970 года участвовало 26.065 человек, 17 апреля 1071 года

— 30.000 человек, то в субботнике 15 апреля с г. было занято

31.272 человека.

На праздник труда вышли

стар и млад. В нем приняли

участие люди разных профес-
сий, движимые единым стрем-

лением своим трудом способ-
ствовать досрочному выполне-

нию девятой пятилетки, по-

мочь селу в подготовке к се-

ву, сделать благоустроеннее и

краше свой город. Из общего
количества участников комму-

нистического субботника были
заняты на рабочих местах

11.616 человек, на сельскохо-

зяйственных работах — 3.490
человек, на благоустройстве
города, деревень и предприя-

тий  — 16.166 человек.

Активное участие в суббот-
нике приняла городская комсо-

мольская организация. Из
9.703 молодых участников

праздника труда 4.105 были
члены Ленинского комсомола.

Большую работу в подго-

товке к ленинскому субботни-
ку проделали педагогические

коллективы и комсомольские

организации школ. Накануне
ленинского субботника ПО уча-

щихся были приняты в рлцы

комсомола. В ленинском суб-
ботнике участвовало 8.102 пио-

нера  и школьника.

Успешному            проведению

ленинского коммунистическо-
го субботника предшествовала

немалая организаторская и

разъяснительная работа пар-

тийных, профсоюзных и комсо-

мольских организаций. Бюро
горкома КПСС 10 марта 1972
года приняло постановление «О
коммунистическом субботни-
ке 15 апреля 1972 года». На
промышленных предприятиях

в канун субботника состоялись

рабочие собрания, на которых

был определен вклад коллекти-

вов в досрочное выполнение
пятилетки.

Трудящиеся перечислили в

фонд пятилетки только зара-

ботной платы за субботник
более 30.000 рублей, произвели

валовой продукции на 167 ты-

сяч рублей.
Повсеместно ленинский суб-

ботник прошел организованно.

Перед тем как приступить к

работе на предприятиях со-

стоялись  митинги.

От начала и до окончания

субботника его отличительшщ

особенностью был трудовой
подъем коллективов и каждого

участника. На комбинате
«Сланцы» после митинга уча- ч

стников субботника встретил

духовой оркестр. На передо-

вом предприятии города ленин-

ский субботник, как и следова-

ло ожидать, прошел организо-
ванно.

С большим трудовым подъ-

емом прошел субботник на це-

ментном заводе. Для пропаган-

ды субботника и его результа-

тов здесь были использованы

наглядная агитация и завод-

ское радио. Прямо над проход-

кой завода трудящихся встре-

чал лозунг: «Привет участни-

кам коммунистического суббот-
ника!».

Перед началом субботника
состоялся митинг. Машинист
грейферного крана, член КПСС
К. В. Ширин, первым высту-

пивший   на  митинге,  сказал:

— Наш цех помола в день

ленинского субботника даст

сверх производственного зада-

ния 300 тонн цемента и 155
тонн известняковой муки • для

сельского хозяйства. Каждый
час работы в нашем коллекти-

ве будет ударным.

Коллектив сдержал свое сло-

во.  По-ударному  трудились   в

этот день и в других цехах.

Созданный на предприятии

штаб по проведению коммуни-

стического субботника опера-

тивно подводил итоги. Победи-
телем в начале ленинского суб-
ботника вышел транспортный
цех завода. За две смены его

коллектив погрузил и отправил

потребителям столько цемента,

сколько было его запланиро-

вано отправить за сутки. Кро-
ме того, сверх плана отгруже-

но 40 вагонов цемента, выгру-

жено 4.500 тонн известняка.

Выполнен суточный план раз-

грузки.

Трудовые успехи смен опера-

тивно отоажались в боевых ли-

стках. Партийное бюро и штаб
субботника тепло поздравили

коллективы смен А. В. Семе-
нова и В. К. Богаринова с

трудовой победой на коммуни-

стическом субботнике. Сообще-
ние об этом было передано по

заводскому радио. По-ударно-
му сработал цех помола (на-
чальник В. С. Гайдамакии, се-

кретаоь партбюро Н. В. Сива-
ев). Результат его — 321 тон-

на цемента и 167 тонн извест-

няковой муки сверх плана. За
две смены на сэкономленном

сырье было выработано 380
тонн клинкера.

С подъемом трудились кол-

лективы и других поедприятий,
цехов и участков. Шахта име-

ни С. М. Кирова, первенец

сланцедобывающей промыш-
ленности в Ленинградской об-
ласти, обеспечила высокую

производительную работу уча-

стков и бригад.
На шахте № 3 шахтоуправ-

ления            «Ленииградсланец»
бригада проходчиков, которую

возглавляет делегат XXIV
съезда КПСС В. М. Кузнецов,
обязалась пройти 25 погонных

метров выработки при плано-

вом задании 20 и сдержала

свое слово.

Трудовыми успехами отмети-

ли ленинский субботник кол-

лективы комбината «Стройде-
таль», регенератного завода,

лесокомбината и строители

треста-площадки № 63.
Повсеместно коммунистиче-

ский субботник был отмечен

пафосом труда. На комбинате
«Сланцы» смены В. Г. Ники-
форова            (газогенераторная
станция), Л. А. Ивановой (цех
дефеноляции), отработав ноч-

ную смену, в полном составе

вышли на субботник по благо-
устройству  территории  завода.

В районном объединении
«Сельхозтехника» и на участ-

ке № 2 ПМК-102 шофер ком-

мунист Владислав Владимиро-
вич Гоояинов и экскаваторщик

Евгений Васильев прервали

очередной отцуск и вышли на

ленинский коммунистический
субботник.

Вместе с рабочими предприя-

тий в коммунистическом суб-
ботнике принимали участие

пенсионеры  - коммунисты.

3.490 человек, в том числе

840 рабочих города, приняли

участие в сельскохозяйствен-
ных оаботах. Итог субботника:
перебрано 350 тонн картофеля
для посадки, вывезены и раз-

бросаны органические удобре-
ния на площади 150 гектаров,

протравлено 150 тонн семян

зерновых. Труженики сельско-

го хозяйства перечислили в

фонд досрочного завершения

пятилетки   1.300  рублей.
Коммунистический субботник

в районе прошел при высокой
трудовой и политической ак-

тивности.

ПРОЛЕТАРИИ
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ОСОБЕННЫЙ    ДЕНЬ
Еще нет восьми часов, а в бытовом помещении

шахты № 3 многолюдно. По радио звучат торжест-

венные марши. Рабочие шутят, смеются. Царит доб-
рый дух. Чувствуется готовность всех принять актив-

ное участие в субботнике.

И этот настрой, и желание горняков по-ударно-

му трудиться еще и еще раз заставляли руководите-

лей возвращаться к мысли: все ли продумано, все ли

сделано, чтобы обеспечить на каждом участке долж-

ный успех? Поэтому в нарядной шахты идут послед-

ние приготовления к началу работ.

Вскоре все разошлись по своим местам.

Вот один из очистных забоев — камеры-лавы

участка № 1. Горняки тщательно проверяют исправ-

ность машин и оборудования. Подается сигнал:

«Ход».
Погрузочная машина своими стальными лапами

загребает горную массу и грузит ее иа призабойный
скребковый конвейер.

Следом за погрузочной машиной бурят шпуры,

ставят временную крепь. Комплексная бригада ра-

ботает слаженно, дружно. Большую часть добычи
горняки решили дать до обеда, когда еще у всех све-

жие силы.

Прошел первый час трудового дня. За это время

бригада нагрузила 34 вагона горной массы."
— Если так дело пойдет дальше, — говорит гор-

ный мастер, — то мы хорошо сработаем.
И, действительно, потрудились неплохо.

К концу смены все три добычных участка дали

50 процентов суточной добычи.
Спорилась работа и на поверхности. Служащие

очищали территорию от грязи и мусора. Рабочие
участка внутришахтного транспорта перестилали

и уш.

В этот день горняки выдали на-гора 3.678 тонн

горной массы, что на 178 тонн превысило суточную

добычу.                                          В. КАРАСЕВА.

СУТКИ  УДАРНОГО  ТРУДА
Накануне в кабинете директора Сланцевского

регенератного заводя В. А. Крихуна собрался штаб
проведения коммунистического субботника. Это было
уже четвертое заседание. Обсуждались окончатель-

ные детали предстоящей работы. Ровно в полночь

ответственная дежурная, член штаба, начальник от-

дела технического контроля Т. А. Суслова поздрави-

ла рабочих с субботником и пожелала всем хороших

трудовых успехов. Начались ударные сутки комму-

нистического труда.

Результаты работы первой смены действительно
отличные. И не только потому, что в цехи и на уча-

стки завода пришли все рабочие, а и потому, что до-

стигнутые в обычные дни результаты труда значи-

тельно перевыполнены. 109 тружеников ночной сме-

ны выпустили 6.010 пар обуви, на 3,3 тысячи рублей
прочей продукции. Первенство по заводу занял кол-

лектив шиноремонтного цеха.

Взятый с первых минут трудовой разбег продол-

жался во второй и третьей сменах. Утром через за-

водскую проходную на субботник пришло 427 чело-

век. После митинга, на котором выступили комсо-
молки швеи Нина Андрианова, Мария Федорова, се-

кретарь цеховой партийной организации А. Л. Сыро-
ва, начальник цеха резиновой обуви М. Т. Шувалова,

с еще большим энтузиазмом закипела работа в це-

хах, на участках, на территории завода.

Оживленно было на территории завода. Здесь
трудились электрики, слесари, работники бухгалте-
рии, транспортного участка, управления. Варочные
камеры, покрышки, металл, доски, мусор — все уби-
ралось, годное складировалось на место.

Пришел на субботник Борис Васильевич Соколов
— бывший плотник-столяр. В прошлом году коллек-

тив завода проводил его на заслуженный отдых. Но
в такой день он не захотел быть в стороне.

— Пока еще силы есть, — заявил он, — пора-

ботаю в своем родном коллективе.

Итоги коммунистического субботника, как пока-

зывает экран работы смен, отрадные. За сутки удар-

ного труда отремонтировано 336 автопокрышек, от-

вулканизировано более 50 бандажей, отформовано
11.592 пары кед, 6.408 пар бассейновых сандалии, вы-

пущено 600 килограммов резино-техническнх изде-

лий, на 117 рублей товаров культурно-бытового наз-

начения. Всего почти на 46 тысяч рублей товарной
продукции.

И. АВДЕЕВ,
старший диспетчер, секретарь партийного бю-
ро заводоуправления.

НА   ПОДШЕФНОМ   ПОЛЕ
Ленинский коммунистический

субботник сотрудники шахтоуп-
равления «Ленииградсланец» ре-

шили провести на полях подшеф-
ного совхоза «Осьминский», чтобы
помочь труженикам села в под-
готовке к весенним полевым рабо-
там.

Восемь часов утра. На двух ав-
тобусах основная масса сотрудни-

ков (остальные работали на шах-

те) отправилась к своим подшеф-
ным. Погода ие радовала. Моро-
сил мелкий дождик. Раскисли до-

роги. Но у едущих трудиться на-

строение было бодрое, боевое. Всю
дорогу звенели веселые, задорные

песни.

Вот и Овсище — центральная

усадьба совхоза. Прибывших на
субботник тепло встречают работ-
ники совхоза.

— Здравствуйте, дорогие това-

рищи! Ждали вас. Сегодня при-
дется поработать на переборке и

отгрузке картофеля, — говорит

директор совхоза  Н. В. Смирнов.
Километра два с половиной

пришлось идти грязным полем до

буртов.    Там была сосредоточена

вся совхозная техника.

Ни топкая грязь, ни огромные

лужи воды, ни нудный мелкий
дождь не испугали прибывших.
Быстро раскрыв бурты, начали пе-

ребирать картофель. Женщины ук-

ладывали здоровые клубни в ящи-

ки, гнилые отбрасывали в сторо-

ну. Мужчины   грузили картофель.

Работа шла дружно и весело.

Трудились хорошо работники всех

отделов шахтоуправления. Отста-
ющих не было. Красная коммуни-

стическая суббота удалась на

славу. Работники шахтоуправле"

ния в этот день перебрали 5 |Э
тонн картофеля и более 28 тонн
отвезли на усадьбу совхоза.

Н. СИМЧЕНКОВ.

СВЕДЕНИЯ
о продаже государству сельскохозяйственных продуктов

совхозами района на 16 апреля 1972 года

в процентах к шестимесячному плану с заданием

Наименование
хозяйств

молока

к плану-  к 16 апреля

заданию       1971 г.

к плану-

заданию

мяса

к 16 апреля
1971 г.

«Сланцевский» 62 118 113 131
«Аврора» 60 114 139 118
«Родина» 55 113 86 74

«Старопольский»
«Осьминский»

51 .

45
119
126

140
116

124
93

По району: 55 117 111 103



ОТЧЕТЫ    И    ВЫБОРЫ    В    ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

НА    КРУТОМ    ПОДЪЕМЕ
С   партийного   собрания   шахты   ,,Ленинградсная"

— Сейчас уже можно с уверенностью сказать, что перелом в

работе шахты «Ленинградская» наступил, а ее многочисленный гор-
няцкий коллектив стал трудиться более ритмично, чем год тому на-
зад, — заявил на отчетно-выборном партийном собрании секретарь

партбюро Г. П. Федоров. Об этом же говорили в своих выступлениях

многие коммунисты одной из крупнейших партийных организаций
в нашем сланцевом бассейне.

Что же следует добавить? Сам по себе факт улучшения работы
шахты «Ленинградская» радостный. За последние два года здесь

произошла настоящая техническая революция: вступила в строй
мощная горнообогатительная фабрика, бывшие первая и вторая

шахты слились воедино, на смену шахтерской лопате пришла новая

технология добычи и обогащения сланца с высокой степенью меха-

низации производственных процессов.

Шахта «Ленинградская» стала одной из крупнейших в стране.

В конце девятой пятилетки, когда закончится строительство второй
очереди, она будет ежегодно выдавать на-гора 5.300.000 тонн
сланца. Словом, на долю ее будет падать свыше 65 процентов об-
щегодовой добычи сланца в целом по шахтоуправлению «Лении-
градсланец».

Все это обязывает партийную организацию достичь крутого

перелома как в производственных делах, так и во всей организаци-

онно-партийной работе, чтобы горняки прочно влились в многочис-

ленные ряды передовиков социалистического соревнования.

ПЛЮС ы
И  МИНУСЫ

В отчетном докладе приведены

примеры повышения авангардной

роли коммунистов на производст-

ве. Творчески трудятся Герой Со-
циалистического Труда И. К.
Масляников, бригадиры Г. И. Ку-
ликов, Г. И. Иванов и многие дру-

гие передовики  производства.

На шахте работают 572 ударни-

ка коммунистического труда. Все-
го в соревновании за коммунисти-

ческое отношение к труду участ-

вует свыше 2.500 человек.

За последнее время на ряде

горных участков возросла роль

партийных групп, которые стали

больше заниматься конкретными

производственными делами, ока

занием помощи участковым проф-
союзным комитетам   в руководст-

ве социалистическим соревновани-

ем, что положительно сказывается

па  общих трудовых делах.

Но в работе партийного бюро
имелись также существенные про-

белы. Так, на шахте «Ленинград-
ская» не нашел поддержки почни

делегата XXIV съезда КПСС бри-
гадира проходчиков шахты № 3
В. М. Кузнецова о выполнении

пятилетнего        производственного

задания за 4,5 года.

Партийное бюро слабо осущест-

вляло контроль за исполнением

принятых постановлений, что отри-

цательно сказалось на партийных
и текущих хозяйственных делах.

Так, не все инженерно-технические

работники имеют личные планы

воспитательной работы. Этот во-

прос неоднократно обсуждался на

заседаниях партбюро И собраниях
партийных групп, но действенный
контроль так и не был налажен.

Посещение коммунистами пар-

тийных собраний — основное тре-

бование Устава КПСС. Были слу-

чаи, когда явка на партийные соб-
рания составляла 65 —75 процен-

тов, а партбюро не принимало

действенных мер. Все это отрица-

тельно сказалось на работе от-

дельных участковых партийных
групп, где с большими перерыва-

ми проводились партийные собра-

ЗАБЫЛИ
О  ГЛАВНОМ

В решениях XXIV съезда КПСС
уделено большое внимание вопро-

сам экономического образования

коммунистов, всех трудящихся.

В начале учебного года партий-

ное бюро скомплектовало школы

коммунистического труда, где изъ-

явили желание заниматься комму-

нисты  и   беспартийные рабочие.

Партбюро утвердило руководи-
телей школ коммунистического

труда и консультантов, создало

методический совет по руководст-

ву занятиями.

Но вскоре «энтузиазм» иссяк,

все забыли об экономическом об-
разовании, а партийное бюро не

обсудило срыв занятий, не при-

влекло виновных к строгой пар-

тийной ответственности. Об этом

говорили в своих выступлениях

многие коммунисты партийной ор-
ганизации.

КОММУНИСТЫ
СОВЕТУЮТ

Во всех выступлениях участни-

ков собрания сквозила главная

забота — резко улучшить органи-

зационную и воспитательную ра-

боту в коллективе, достичь быст-
рейшего устранения производст-

венных недостатков. Так, комму-

нист В. А. Калинин посоветовал

улучшить    доставку    горняков    к

месту работы, на что сейчас бес-
полезно уходит много драгоцен-

ного времени.

Коммунист Г. И. Иванов реко-

мендовал улучшить снабжение
участков и ремонтной службы за-

пасными частями, что положитель-

но скажется на качестве ремонта

шахтных механизмов и оборудо-
вания.

В прениях выступили коммуни-

сты А. П. Мишин, С. В. Цурко,
В. И. Макаров, Ф. С. Шинкаре-
вич, И. М. Васильев и другие. Они
посоветовали улучшить автобус-
ное сообщение первого и второго

маршрутов, бытовое обслужива-
ние в горняцких 'поселках. А ведь

с автобусным сообщением дело об-
стоит крайне «еблагооолучяо.
Взять, наюример, вечернюю смену.

В первом часу ночи горняки, ра-

ботающие на самых ближних гор-

ных участках, поднимаются на по-

верхность, а с более отдаленных
участков — значительно позже.

Пока они добираются до останов-

ки, уходит много нремани, автобу-
сы уже перестают ходить. Вот и

приходится идти пешком в посе-

лок бывшей первой шахты.

Руководству пассажирокого ав-
тотранспортного предприятия не-

обходимо быстрей принять меры
по улучшению движения автобу-
сов первого и второго маршрутов

в дневное и ночное время.

На собрании выступили главный
инженер шахтоуправления «Ле-
нииградсланец» П. К- Онзуль и

председатель горисполкома Н. С.
Дятченков. Они ответили на во-

просы, защанные участниками со-

брания.

Партийное собрание приняло

постановление по обсужденному
вопросу. Работа партийного бюро
признана удовлетворительной.

Затем коммунисты избрали тай-
ным голосованием новый состав

партийного бюро. Секретарем
партбюро избран Г. П. Федоров,
а его заместителями — И. М. Ва-
сильев и А. В. Тишкин.

И.  КОНОНОВ.
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«Друзья познаются в беде» —

гласит народная пословица. Но не

только в беде. В -работе таклге без
дружбы нельзя. Ее рождают труд,

быт, коллективизм.

В течение многих лет трудятся

п формовочном цехе комбината
«Стройдеталь»             формовщицы
Татьяна Федоровна Павлова и

Пелагея Тихоновна Булгакова.
Они пришли в цех хотя и в раз-

ное время, но подружились, как

говорят, навсегда.
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Вначале Т. Ф. Павлова освои-

ла специальность формовщицы, а

потом обучила свою подругу. Они
готовят качественные железобе-

тонные изделия для жилищного

строительства, достигли высокой
выработки, ударницы коммунисти-

ческого труда. Передовые работни-
цы Т. Ф. Павлова и П. Т. Булга-
кова вносят достойный трудовой
вклад в дело успешного выполне-

ния цеховых обязательств, при-

нятых в честь 50-летия образова-
ния СССР.

В.  ИВАНОВ,
рабкор.

На снимке: Т. Ф. Павлова и

П. Т. Булгакова.

Фото Ю. Власова.

Руководитель и коллектив

СЧИТАТЬСЯ
С  МНЕНИЕМ РАБОЧИХ

Очередное ' рабочее собрание
транспортного цеха комбината
«Стройдеталь» состоялось в пер-

вых числах  апреля.

Об итогах работы коллектива в

марте сообщил начальник цеха

Д. Ф. Кубышкин. Он очень корот-

ко упомянул о выполнении плана,

высказал тревогу, что увеличился

простой вагонов. А вот о людях,

как они работали, кто из такелаж-

ников особенно отличился при вы-

полнении социалистических обяза-
тельств, он не сказал.

Выступивший на собрании кад-

ровый рабочий Николай Федоро-
вич Гаврилов справедливо упрек-

нул администрацию цеха за недо-

статки в организации труда.

— Вот вы говорите о простое

вагонов, — оказал он. — Они есть

и, по нашему мнению, будут уве-

личиваться. Почему? Да потому,

что часто не бывает проволоки для

крепления готовых бетонных изде-

лий, погруженных в вагоны. При-
ходится искать проволоку по все-

му комбинату. Нередко поиски бы-
вают безрезультатными. А случа-

ется, что нет прокладок. Мастера
заняты оформлением различных

документов и им некогда зани-

маться организацией труда.

Справедливые упреки в адрес

администрации цеха сделали таке-

лажник В. И. Шаталов, секретарь

партбюро Р. И. Васенко, предает

датель постройкома М. А. Зайцев.
Но вот в чем беда. Критика в ад-

рес тов. Кубышкина была и рань-

ше, но он почему-то не считается

с мнением рабочего коллектива.

Не раз ставился вопрос о повы-

шении разрядов, о правильной оп-

лате труда за работу в выходные

дни. Ведь получается нелогично.

В марте план выполнили еще 26
числа. Пять дней работали в счет

апреля, успех налицо. А зарплата
у рабочих, меньше, чем в феврале,
когда производственные показате-

ли были ниже, ^чальнику цеха

Д. Ф. Кубышкнну известно все

это, но, вместо того чтобы разоб-
раться, дать правильный ответ, он

не считается с мнением рабочих.
В марте, например, наряды за ра-

боту были уже закрыты мастера-

ми. Но тов. Кубышкин не посчи-

тался с этим и внес свои поправ-

ки в наряды. Это вызвало упреки

в его адрес.

Много разговоров на собрании
было о графике выхода на работу.
Он составлен кж-то опрометчиво,

на скорую руку. Одни, например,

целый месяц выходят на работу в

день, а другим приходится часто

трудиться в ночь. А ведь можно и

избежать этого, если хорошо по-
думать. Пора бы тов. Кубышкину
больше прислушиваться к мнению
коллектива, советоваться с рабо-
чими. Ведь давно известно, что

чем больше руководители будет
уважать свой рабочий коллектив,

советоваться с ним, тем дело пой-
дет лучше.

Рабочее собрание прошло орга-

низованно и очень активно.

П. БУШАГИН,
такелажник.

ПЛЕНУМ,

СЕМИНАР,

КОНФЕРЕНЦИЯ

РАСТИТЬ
ДОСТОЙНУЮ
СМЕНУ

На пленуме городского коми-

тета комсомола обсужден важ-

нейший вопрос о роли комсо-

мольских организаций в подго-

товке достойной смены рабо-
чему классу.

О состоянии работы по про-

фессиональной ориентации, на-,

ставничеству, о воспитании мо-

лодых людей в духе идейных
бойцов говорил в докладе пер-

вый секретарь ТК ВЛКСМ Ген-
надий Боровиков.

В обсуждении этих вопросов

приняли участие электросле-

сарь ремонтно - механического

цеха Владимир Власов, секре-

тарь парткома строительного

треста-площадки № 63 Ф. А.
Ходжаев, секретарь комитета

ВЛКСМ комбината «Сланцы»
Александр Мурзаев, секретарь

комсомольской        организации

школы № 2 Рая Алексеева, за-

ведующая городским отделом

народного образования Т. Н.
Хераскова, секретарь райкома
комсомола шахтоуправления
«Ленииградсланец» Владимир
Плешаков, учащаяся ГПТУ
№ 15 Галя Богданова, секре-

тарь комсомольской организа-

ции филиала швейного объеди-
нения «Маяк» Валя Семенова,
заведующий отделом про-

паганды и агитации ГК КПСС
Н. А. Лакеев.

К СМОТРУ
Итогам IV областной конфе-

ренции, предстоящим Всерос-
сийскому смотру памятников и

фотоконкурсу «Отечество» был
посвящен прошедший недавно

семинар руководителей первич-

ных организаций Сланцевского
отщеления общества.

С информацией по итогам

Ленинградской областной кон-

ференции и предстоящим зада-

чам районного отделения об-
щества выступил его ответст-

венный секретарь С. А. Про-
нин.

Заведующая отделом куль-

туры исполкома горсовета и

член президиума местного от-

деления общества Л. А. Ход-
жаева рассказала о положении

и условиях Всероссийского
смотра памятников истории со-

ветского общества и Всерос-
сийского фотоконкурса «Отече-
ство»  в  честь  50-летия  СССР.

Опытом практической рабо-
ты поделились председатели

первичных организаций
ВООПИК восьмилетних школ

№№ 7 и 12 Е. И. Владимирова
и 3. А. Холмеева.

У СЕЛЬСКИХ .

НОВАТОРОВ
В городском комитете пар-

тии состоялась первая конфе-
ренция членов Всесоюзного об-
щества изобретателей и рацио-
нализаторов сельскохозяйствен-
ных предприятий Сланцевского
района. Перед собравшимися
с докладом выступил председа-

тель Ленинградского областно
го совета ВОИР Р. В. Зиновь-
ев. Он рассказал о задачах

сельских рационализаторов в

свете решений XXIV съезда

КПСС и XV съезда профсою-
зов СССР. На конференции
избран районный совет ВОИР.
Его председателем стал инже-

нер по новой технике Сланцев-
ского районного объединения
«Сельхозтехника» А. И. Семе-
нов.

Председателем         ревизион-

ной комиссии избран главный
инженер районного объединения
«Сельхозтехника» А. М. Мар-
келов.



„Комсомольский прожектор"

ДЕНЬГИ

ЛЮБЯТ

СЧЕТ

В середине  марта члены штаба
«Комсомольского         прожектора»

шахтоуправления «Ленияградсла-
нец» провели рейд по простою же-

лезнодорожных вагонов в погру-
зочно-траяспортном цехе цемент-
ного завода. .-

Проверкой было установлено,

что в результате плохой органи-

зации погрузочных работ на пром-

1^ площадке цементного йавода си-

стематически простаивают вагоны

до 10 и более суток. В момент

рейда мы обнаружили три вагона,

которые стояли с 1 м-арта, 10 ваго-

нов — с 9 марта и И вагонов —

с 12 марта. Они были поврежде-

ны. Бесеацуя с нами, начальник

станции Рудничная тов. Кузьмин
подтвердил, что большинство ва-

гонов, шоступающих на завод, вы-

ходит оттуда поврежденными из-

за нарушений правил эксплуата-

ции. Цементному заводу по сог-

лашению с управляющим дорогой
дано право производить ремонт

вагонов, но там этого не делается.

По   этой  причине      на заводских

путях стоит 80 вагонов,   за кото-

рые приходится платить штраф.

С 20 июля на цементном заводе

создано самостоятельное тран-

спортное хозяйство, поэтому завод

отказывается прибегать к услугам

ПТУ. Однако руководство Ок-
тябрьской железной дороги такое

отделение не признает и все

штрафные санкции предъявляет

ПТУ «Союзслаяец». С июля по де-

кабрь 1971 года ПТУ был предъ-

явлен штраф за простой вагонов,

в том числе и на цементном заво-

де, в размере 76.988 рублей. От-
ветственность цементного завода

за этот период составила 37.110
рублей. Однако цеменгники не уп-

латили, ни одного рубля. Такое
положение порождает безответст-
венное отношение работников цем-
завода к простоям вагонов.

В. ПЛЕШАКОВ — секретарь
комитета ВЛКСМ шахтоуп-
равления «Ленииградсланец»,
В. КОЛЕГИН — начальник

штаба «КП», А. ГУРЬЕВ —

член штаба.

БЛАГОДАРНЫ ЗА ЗАБОТУ
ч^         Деревни Засторонье, Хрель, Захрелъе и ряд других расположены

•^ далеко от центральной усадьбы совхоза «Аврора». В них проживает

много пожилых людей. Магазина здесь нет. За покупками приходилось

ходить за 5 — 6 и более километров. А для престарелых это нелегко.

Мы обратились к председателю райпотребсоюза В. П. Воробьевой
с просьбой: нельзя ли сделать так, чтобы к нам приезжала автолавка.

Бера Павловна к нашей просьбе отнеслась чутко. Буквально в ту же

неделю к нам впервые прибыл магазин на колесах. Признаемся, внача-

ле думали, что это разовый приезд. В дальнейшем все останется по-

прежнему.

Но вот прошли недели, месяцы, и мы убедились, что автолавка

посещает нас регулярно в строго определенное время. Еще не было
случая, чтобы она опоздала, несмотря на трудную проходимость дорог.

С благодарностью отмечаем, что продавец автолавки, он же води-

тель Борис Журавлев, обслуживает покупателей культурно, своевре-

менно удовлетворяет все их запросы. Если случилось, что в какой-то
приезд не оказалось тех или иных товаров, то у него есть специаль-

ный журнал, в который он заносит запросы покупателей. В следующий
раз обязательно спрос будет удовлетворен.

Хочется еще раз подчеркнуть и то, что Борис Журавлев весьма

вежлив и обходителен с покупателями, что тоже очень важно.

ПЕТРОВА, ЕМЕЛЬЯНОВА, ШЕРШНЕВА, ПАВЛОВА, ТРО-
ФИМОВА, ПИМЕНОВА и другие, всего 10 подписей, — жите-

ли деревни Засторонье.

^1

□ ЕДКО кто сочиняет жалобы
1 ради собственного удовольст-

вия. Большинство авторов, как

правило, надеется с помощью жа-

лоб, заявлений решить какой-то
вопрос, призвать кого-то к по-

рядку, получить разъяснение или

консультацию по интересующему
их вопросу.

В первом квартале этого года

почта принесла нам более ста

критических писем, жалоб, просьб
ответить на различные вопросы.

Ответов получено 92. Они опубли-
кованы в газете под рубриками
«Меры приняты», «После критики»,

«По следам наших выступлений»,
«Читателям отвечают», «По сле-

дам неопубликованных писем» и

другими.

Ответы на письма часто встре-

чаются в редакционной почте. Вот
и сегодня их несколько.

Председатель исполкома Слан-
цевского горсовета Н. С. Дятчен-
ков отвечает читателям, которые

писали в газету по поводу плохо-

го электрического освещения улиц
и дворов. В ответе сообщается,
что с марта этого года в городе
создана специальная организация

горэлектросеть, которая занимает-

ся содержанием дворового, улич-

ного освещения и другого элект-

рохозяйства. Горисполкомом при-

нято решение о дальнейшем улуч-

шении уличного освещения. Наме-
чается провести работ на 30 тысяч

рублей.
Начальник управления комму-

нального хозяйства А. И. Мельни-
ков отвечает на письмо Н. А. Мо-
розовой, проживающей в доме
№ 14 по улице Чкалова. Он пи-
шет: «В настоящее время давать

воду постоянно, а не по графику,
как это делается сейчас в домах
девятого квартала, не имеется

возможности из-за недостатка во-

ды.

Улучшение водоснабжения в го-
роде произойдет только со строи-

тельством водовода и водоразбора
из реки Плюссы. Вода, подавае-

мая из артезианских скважин, не

хлорируется. Но она вполне при-

годна для питья. Для того, чтобы
надежно предупредить проникно-

вение в водопровод посторонних

вод, в насосной девятого кварта-

ла заменен обратный клапан».

Председатель        объединенного
постройкома № 242 Д. В. Аито-
ненко отвечает на письма жиль-

цов общежития «Молодежное»:
«Постройком совместно с админи-

страцией создал комиссию, кото-

рая установила, что котельная об-
щежития была недостаточно под-

готовлена к отопительному сезону.

Оборудование ее требовало ремон-

та. Завезенное топливо было низ-

кого качества.

Постройком рассмотрел на сво-

ем заседании вопрос о состоянии

и мерах по улучшению жизни и

быта проживающих в общежитии
и решением от 20 марта обязал
администрацию   навести   порядок.

ПИСЬМА
И
ОТВЕТЫ

Что касается газового оборудо-
вания, то по типовому проекту

оно ие было предусмотрено. Про-
ект же, разработанный проектной
организацией треста № 31, отме-

нен. Дальнейшие работы по гази-

фикации   общежития   запрещены».

К сожалению, редакция получи-
ла ответы не на все письма, кото-

рые были направлены в организа- 1

ции, учреждения, на  предприятия.

Из совхоза «Старопольский»
пришла жалоба на одного из
бригадиров. Редакция попросила
секретаря парткома предприятия
т. Арикайнеяа разобраться и отве-

тить по существу. Однако ответа
нет, хотя прошло больше месяца.

В № 44 газеты были опублико-
ваны два письма. Они назывались
«Не посчитался  со старостью»    и

«Зачем же так?». Оба на одну

тему — о низкой культуре обслу-
живания пассажиров в автобусах.
Они были нацравленЫ начальнику
пассажирского АТП т, Сафонову. ■

После неоднократных напомина-'-

ний ответ пришел от зам. началь-

ника по эксплуатации 3. И. Волко-
вой. Она пишет по поводу замет-

ки «Не посчитался со; старостью»:
«Поведение шофера автобуса
№ 8209 А. Г. Васильева обсуж-
дал местный комитет профсоюза.
Он строго предупредил его за не-
внимательное отношение К паосан

жирам».

А вот на другое письмо, опубли-
кованное в этом же номере, отве-

та нет до сих пор.   '

Иногда ответы приходят в ре-

дакцию с большим опозданием.

После нескольких , напомйнаиий
присылают нх партийные и хо-

зяйственные работники треста-

площадки № 63, управления ком-
мунального хозяйства, ЖКО шах-

тоуправления «Лаиинградсланец», .

партийные и профсоюзные работ-
ники совхозов.

Невнимательное, нечуткое от-

ношение к заявителям нередко

приводит к тому, что они вместо
того, чтобы обратиться непосред-

ственно в организацию, ведомство,

которые вправе решить вопрос,

пишут сразу в вышестоящие орга-

низации, редакцию. ■

Коммунистическая партия и Со-
ветское правительство всегда про-

являли заботу о том, чтобы пред-

ложения, критические сигналы на-

ходили внимательное отношение,

чуткость, чтобы они рассматрива-

лись своевремеино и по-деловому.

Свидетельство тому — Указ Пре-
зидиума Верховного Совета СССР
«О порядке раоомотрения предло-

жений, заявлений и жалоб граж-

дан».

В Указе точно определены сро-

ки и ответственность руководите-

лей предприятий, организаций, уч-

реждений за рассмотрение писем

трудящихся, а также опубликован-
ных в печати материалов.

Напоминаем об этом тем, кто не

ответил редакции я читателям, и

надеемся, что меры по письмам

будут приняты.

И. АНДРЕЕВА.

Москва. Новый инкубатор «У11нверсал-55э», образец которого

демонстрируется сейчас на Выставке достижений народного хозяй-
ства СССР, предназначен для инкубирования яиц всех разновидно-

стей домашней птицы. Его вместимость — 55.622 яйца (в перерасче-

те на куриные).

Фото Н. Кулешова.                                  Фотохроника ТАСС

(^

АЛЬЧИКИ— ВНЕ    ОЧЕРЕДИ

^

Возвращаясь на днях с рабо-
ты, я оказался невольным слу-

шателем разговора двух моло-

дых девушек в автобусе. Они
говорили о религиозных обря-
дах. Говорили с живым инте-

ресом, да так громко, что мно-

гие пассажиры слышали их от-
кровенный разговор.

Одна из них, лет восемна-

дцати, сообщила своей подру-

ге:

—  А я уже стала кумой! На
днях покумилась с одним мо-

лодым человеком. Ездили в
церковь крестить ребенка по-

други моей знакомой.
—   Много было народу? —

спросила собеседница.
—  Даже очередь была: кре-

стили четырнадцать детей. Но
нам повезло. Нас пустили без
всякой очереди.

ПОДСЛУШАННЫЙ   РАЗГОВОР

—  А что у вас дите особен-
ное?

—  У нас — мальчишка, а

мальчишек без очереди пуска-

ют. Кто с девчонками был, при-

шлось постоять.

—   Вот здорово! А почему

так?
—   Откуда я знаю, — отве-

тила та, что крестила, и про-

должала: — И кум пел.

—  Как пел?
—  Да так... Что-то повторял

за   священником.

—  И ты пела?
—  Да, немного в конце тоже

пела. И сама не, знаю, чего
бормотала... Заставляли по»

вторять.

—   Нашего мальчишку сам

священник носил куда-то, за

какие-то ворота, что ли.

—  А девочек разве туда не
носят?

—  Почему-то нет. Туда жен-

щин вообще не пускают.

—  А почему? Не знаешь?
—  Да откуда мне знать?
Так, разговаривая, они вы-

шли из автобуса у больничного
городка. Наверное, продолжа-

ли  и дальше  обсуждать непо-

нятные для них вопросы. По-
чему так несправедлива цер-

ковь к женщине? Почему за че-

ловека церковь считает только

мужчину?

Мне было долго не уснуть в

ту ночь. Я, конечно, убежден,
что эти девушки не верят в
бога и религиозные обряды.
Это можно понять и из их раз-
говора. Но ряд непонятных во-

просов тревожит их любозна-
тельность. Вполне очевидно, на

такие вопросы детям и юноше-
ству надо давать ответ в шко-

ле, в комсомоле, в печати.

Больше надо проводить бесед
и читать лекций на антирели-

гиозные темы.

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината «Строй-
деталь».

ВСТРЕЧИ
ВЕТЕРАНОВ

В нашем городе стало

традицией проводить ве-

чера отдыха ветеранов

труда и войны. На этих

вечерах ветераны могут

хорошо отдохнуть, пови-

даться с товарищами и

друзьями, поделиться впе-

чатлениями, новостями.

20 апреля во Дворце

культуры            комбината

«Сланцы» состоится оче-

редной такой вечер. Нач-

нется он в 18 часов.

Совет ветеранов при-

глашает всех на вечер. В

программе его лекция о

сердечно-сосудистых за-

болеваниях, концерт уча-

стников художественной

самодеятельности.

И. ТРУБИЦЫН,

председатель   совета  хора

ветеранов   труда    Дворца

культуры.

19 апреля 1972 года      3 стр.



ОПАСНО     ДЛЯ     ВСЕХ
Есть такая болезнь — бешенст-

во. Это опасное для всех инфекци-

онное заболевание, характеризую-

щееся тяжелым поражением цен-

тральной нервной системы. Воз-
будителем его является нейро-
тронный фильтрующий вирус. За-
болевание практически неизлечи-

мо. За редким исключением оно

заканчивается смертельным исхо-

дом.

К бешенству восприимчивы

почти все виды домашних и диких

животных, особенно бродячие со-

баки, волки, лисицы. Особая
опасность бешенства в том, что

им заболевают и люди.

У больного животного вирус на-

ходится в головном мозгу, слюне

и внутренних органах. Выделяет-
ся вирус во внешнюю среду со

слюной, поэтому заражение бе-
шенством происходит в результа-

те укуса больным животным.

Слюна зараженного животного

содержит вирус за 11 — 13 дней
до проявления признаков болезни.
А часто на укусы животного, ко-

торое находится в инкубационном

ОБ ЭТОМ НАДО ЗНАТЬ

периоде, но внешне выглядит здо-

ровым, не обращают внимания.

Инкубационный период длится

14— 60 дней, самый длительный
у собак — около года. В зависи-

мости от признаков у собак раз-

личают две формы бешенства:
буйную и тихую, или паралитиче-

скую. Буйная стадия — началь-

ная — продолжается от 13 часов

до трех дней. Она характеризуется

изменением поведения животного.

Собака делается скучной, раздра-

жительной, прячется в темное ме-

сто и не реагирует на зов хозяи-

на. Она грызет и даже проглаты-

вает несъедобные предметы. Уси-
ливается слюнотечение.

Вторая стадия характеризуется

повышенной возбудимостью и аг-

рессивностью, стремлением ку-

саться. Третья стадия — парали-

тическая — длится до 4 — 5 дней.
При ней наступает сильная общая

слабость, сопровождающая пара-

личами. На 8 — 11-й день живот-

ное погибает.
При тихой форме бешенства

первым признаком заболевания
является развитие параличей и

отсутствие агрессивности. При-
чем чаще всего бывают параличи

мускулатуры задних конечностей,
нижней челюсти, глотки и горта-

ни. Нередко наблюдается только

кровавый понос.

Клинический диагноз бешенст-
ва должен дополняться исследова-

нием головного мозга павшего жи-

вотного в ветеринарно-бактерио-
логической лаборатории.

Лечение бешенства не существу-

ет. Всех заболевших животных

только уничтожают. Чтобы не до-

пустить этого опаснейшего заболе-
вания, все граждане, имеющие в

личном пользовании собак любых
пород, в том числе и   беспород-

ных, внимательно должны следить

за их поведением, не допускать

бродяжничества и ежегодно де-

лать прививки антирабическон
вакциной.

Нынче обязательная перереги-

страция собак в нашем городе про-

ходит с 15 апреля по 25 мая с

проведением профилактических
прививок в райветлечебнице с 9
часов утра до половины шестого

вечера. В Больших Лучках пере-

регистрация и прививки собак бу-
дут проводиться только 22 апре-

ля и 13 мая с 10 часов утра до

16 часов.

Напоминаем, что граждане, ук-

лонившиеся от прививок своих

питомцев против бешенства, а

равно содержащие собак без над-

зора, будут привлечены к ответ-

ственности через административ-

ную комиссию исполкома горсо-

вета.

М. ТРАЕВИЧ,
заведующий   городским    вет-

участком.

А. М. ЗНАТКОВ

14 апреля 1972 года на вось-

мидесятом году жизни, после бо-
лезни скончался член КПСС с

1919 года, персональный пенсио;

нер, участник Великой Октябрь-
ской социалистической револю-

ции, матрос легендарного крейсе-
ра «Аврора» Аркадий Маркович
Знатков.

Всю свою жизнь А. М. Знатков
посвятил служению делу партии

и строительству социализма в на-

шей стране, трудясь на различ-

ных должностях и на выборной
общественной работе.

За свой труд А. М. Знатков на-

гражден орденом Красной Звез-
ды и двумя медалями.

Память об Аркадии Марковиче
Знаткове сохранится в сердцах

товарищей.
ЦАРТИЙНОЕ БЮРО

ЦЕМЕНТНОГО   ЗАВОДА.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕННО

ГЕОРГИЮ НИКОЛАЕВИЧУ НОВИКОВУ
Поздравляем  с уходом на заслуженный    отдых.    Желаем

крепкого здоровья   и долгих лет жизни.

Коллектив РМЦ СПК «Сланцы».

ГЕОРГИЮ НИКОЛАЕВИЧУ НОВИКОВУ

Не старей душой, ветеран, и всегда оставайся   в   рабочем
строю.

Ветераны Великой Отечественной войны РМЦ СПК «Сланцы».

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 21  АПРЕЛЯ
9.30 — Программа передач. 9.35

—   Новости. 9.45 — «Умелые ру-

ки». 10.45 — Цветное телевиде-

ние. Художественный фильм «Же-
лезный поток» («Мосфильм»).
12.00 — «Новь земли якутской».
Документальный телефильм. 12.30
—Концерт Государственного сим-

фоническсЛч) оркестра Союза ССР
под управлением Е. Светланова.
13,25 — 13.30 — Новости. 17.00—
Торжественное заседание и кон-

церт, посвященные 102-й годов-

ш.ине со дня рождения Владимира
Ильича Ленина. Трансляция из

Кремлевского Дворца съездов.

20.10 — «Товарищ КамАЗ». Доку-
ментальный телефильм. 21.00 —

«Время». 21.30 — Художественный
фильм «Человек с ружьем» («Лен-
фильм»). 23.00 — Цветное теле-

видение. Концерт художественной
самодеятельности. 23.45 — 24.00—
Новости.

СУББОТА, 22  АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Гимнастика для всех». 9.30 —

Новости. 9.45 — Цветное телеви-

дение. П. И. Чайковский — «Чет-
вертая симфония». Исполняет
симфонический оркестр Всесоюз-
ного телевидения и радио под уп-

равлением В. Федосеева. 10.30 —

«Здоровье». 11.00 — «Музыкаль-
ный турнир»: «Ульяновск —Омск->.
12.00 — «Наука сегодня». 12.30 —

Цветное телевидение. Для детей:
мультфильмы «Письмо», «Петя и

Красная Шапочка». 13.00 — «В
эфире — «Молодость»: «Горизонт».
14.00 — Новости. 14.05 — Худо-
жественный фильм «И был вечер,

и было утро». 15.30 — «Проблемы

управления народным хозяйст-
вом». 16.00 — Цветное телевиде-

ние. Концерт советской песни.

16.30 — «Международная панора-

ма». 16,55 — Цветное телевиде-

ние. Чемпионат мира по хоккею:

СССР — Швеция. 19.10 — Худо-
жественный фильм «Кремлевские
куранты». 20.45 — «Время». 21.15
—   Цветное телевидение. Чемпио-
нат мира по хоккею: ЧССР —

Финляндия, II и 111 периоды. 23 00
—   Концерт хора Ленинградского
телевидения и радио и русского

народного оркестра им. Андреева.
23.45 — 24.00 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ЧЕТВЕРГ, 20 АПРЕЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—  «Телешкола». История для уча-

щихся VIII классов: «Петропав-
ловская крепость». 10.15 — Худо-
жественный фильм «Среди доб-
рых людей». 13,00 — «Товары —

народу». Телеочерк (из Минска).
16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «Актуальная камера».

16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 16.40 — «Концерт солистов
театра Ла Скала». Музыкальный
фильм 18.00 — Программа пере-

дач. 18.05 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке). 18.20 —

«ЭРФ — реклама». 1825 —«Свет-
лячок». 18.55 — Цветное телеви-

дение. Чемпионат мира по хоккею:
ЧССР — СССР (из Праги). Во
втором перерыве: «Спортлото».
21.45  —  «Любимые  стихи».  22,00
—   «Актуальная камера». 23.15 —

00.45 — Цветное телевидение.
Чемпионат мира по хоккею: Шве-
ция — Финляндия, II и III перио-

ды (из Праги). В перерывах: но-

вости.

ЗАГОТКОНТОРА

ПОКУПАЕТ ОТ НАСЕЛЕНИЯ  КАРТОФЕЛЬ

по   цене   10   копеек   за   килограмм.

Покупку производят все заготовительные пункты и

магазины райпо.

СЛАНЦЕВСКОМУ. РАЙПО

ТРЕВЗГ ЮТСЛ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
К А С С И Р,
БУХГАЛТЕР,
ТОВАРОВЕД,
ПОВАР,
по совместительству — ЮРИСТ.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 апре-

ля — «Хроника любви и смерти».

Начало в 17,   19, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 апре-

ля — «Джентльмены удачи». На-

чало в 12, 14, 16, 18.20, 20.10, 22
часа. 20 апреля — «Семья Улья-
новых». Начала в 16, 18 часов 20
минут. Художественный фильм.
Начало в 10, 12, 14, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 20 апреля

— «Хроника любви и смерти». На-
чало в 17, 19, 21 час.

С 10 апреля по 10 мая в нашем городе проводится месячник

безопасности пользования газом. Просим присылать ваши предложе-

ния, направленные на улучшение работы газовой службы, в конто-

ру горгаза по адресу: ул. Дзержинского, дом № 15-а.

ГОРГАЗ.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ
ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ

ТОКАРИ    3, 4, 5-го РАЗРЯДОВ.
За справками обращаться в отдел кадров СМУ.

К СВЕДЕНИЮ    НАСЕЛЕНИЯ
С 14 апреля     в салоне   трикотажной      мастерской

(ул.    Гагарина,   дом № 3)    открыт пункт    по приему

заказов в химчистку и на   крашение одежды    и мате-

риалов.                                                        Администрация.

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

Т Р Е В УК) Т С Я

ГРУЗЧИКИ
НА ХЛЕБНЫЕ МАШИНЫ,

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ
.АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

АВТОМЕХАНИКИ,
ШОФЕРЫ I и II классов (для работы на автобусах

и легковых такси),
КОНДУКТОРА,
ШОФЕРЫ-ЗАГОН ЩИКИ,
АВТОСЛЕСАРИ,
ХУДОЖНИК,
КАССИР ПРЕДПРИЯТИЯ.
Обращаться в отдел кадров. Проезд автобусами

№№ 1, 2, 4, 11 до автостанции.

СПЕЦРЕМСТРОЙУПРАВЛЕНИЮ № 6 ТРЕСТА № 2
УКХ ЛЕНОБЛИСПОЛКОМА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ГАЗОСВАРЩИКИ,
ГАЗОЭЛ ЕКТРОСВАРЩИ КИ,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ-МОНТАЖНИКИ.
Принятые на работу обеспечиваются постоянной

жилплощадью.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы,
Партизанская улица, дом № 8.                     '

СЛАНЦЕВСКИЙ РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК
КИНГИСЕППСКОГО РСУ

ПРИНИМАЕТ   ОТ    НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА ЗАКАЗЫ
на косметический ремонт квартир.

Обращаться по адресу: город Сланцы, Комсо-
мольское шоссе, дом № 2 (за кирпичным заводом), те-

лефон № 23-48. _____________________ Администрация.
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